



いきいき北っ子

「お月さまきれいだったよ」…いよいよ運動会！

空が秋めいてきました。雲を見ると空高くにあります。これから秋が深まっていくのでしょうか。まだまだ日中は暑い日が続いておりますが、子ども達は元気に運動会の取組に汗を流しています。

さて、9月17日(火)のことです。この日は中秋の名月。運動会の取組中ではありましたが、中秋の名月のことを子ども達に知ってほしいと願い、本園の鷺見教諭が職員室前廊下にススキや萩の花、栗、団子(粘土でつくったもの)を飾りました。

すると、子ども達から「(飾ってあるものを見て)あれはなあに?」と、担任の先生へ質問が集中したようです。担任は、子ども達の疑問に答えるため、飾ってあるものを示しながら丁寧に説明し、そして一年で一番美しい満月を見ることができるとを伝えました。翌日、「おつきさまきれいだったよ。」と、多くの子どもが教えてくれました。ご家庭によっては、月見を楽しまれたことが分かりました。これからも子ども達に季節を感じる工夫をしてみたいと考えております。

いよいよ、子ども達が楽しみにしている**運動会**(詳細については9月17日に文書配付済)が近づいてきました。ズバリ、今年の運動会は「力いっぱい笑顔で楽しむ」です。未満児も以上児も笑顔で取り組んでいます(写真は以上児)。どの子も家族や地域の人がんばっている姿を見てもらいたいようです。私も園の運動会は初めてですので、とても楽しみにしています。当日は子ども達のがんばりに大きな声援をお願いいたします!



【年少児の取組の様子】



【年中の取組の様子】



【年長の取組の様子】